

Artikel Nr. 52 zur eigenständigen Urteilsbildung/Horst Stern
Medientipp im Februar 2021: Interview mit Dr. Jens Edrich
- ein anthroposophischer Arzt spricht über Corona und die Impfung



Dr. Jens Edrich im Interview mit dem Verleger Stephan Wunderlich¹

Seit einem Jahr bestimmt Corona unser Leben. In einer nie dagewesenen Flut an Informationen und Meinungen ist es eine enorme Herausforderung, eine eigene Urteilsfähigkeit und hoffnungsvolle Zukunftsperspektive zu bewahren. Ich möchte heute ein außerordentlich interessantes Interview mit Dr. Jens Edrich empfehlen, der in Heidenheim/Brenz als Allgemeinarzt und gleichzeitig anthroposophischer Arzt tätig ist. In dem aufschlussreichen Interview (51 Min.) mit dem Verleger Stephan Wunderlich geht es um folgende Themen:

- Wie sich die Coronakrankheit innerhalb eines Jahres weiterentwickelt hat. Das intensive Engwerden der Luftwege als neues Phänomen.
- Der Verlust der Integrität als tiefere Ursache der Coronaerkrankung: Das eindrucksvolle Fallbeispiel eines 50jährigen mit positivem Corona-Test – und dessen Heilung.
- Zwei Menschenbilder im Vergleich: Der Mensch ist abhängig von der Materie oder der Mensch kann mit seinem Immunsystem und einer richtigen seelisch-geistigen Entwicklung gegenüber Corona bestehen.
- Was passiert bei einer mRNA-Impfung? Möglichkeiten und Risiken einer Impfung.
- Kann der Mensch durch seelisch-geistige Entwicklung eine mögliche auferlegte Impfpflicht gesund überstehen?

Dr. Edrich bringt in diesem Interview auf eindrucksvolle Weise ein tieferes, seelisch – geistiges Verständnis über Corona und Fragen der Impfung zum Ausdruck. In mehreren spannenden Praxisfällen verdeutlicht er seine Sichtweise auf überzeugende Weise. Das Interview kann ein größeres Verständnis für die Coronaerkrankung und den Umgang mit der Impfung anregen. Urteilen Sie selbst.

Zum Interview

1 Quelle Foto: Youtube.